

RESEAUX : le Beauvaisis veut éviter les pylônes pour le déploiement de la fibre

La [COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION DU BEAUVAISIS](#) / **T** : 03.44.15.68.00 vient d'annoncer le vote d'une motion adressée au groupe [SFR](#) / **T** : 03.87.37.43.37, en charge du déploiement de la fibre sur son territoire, pour lui demander de renoncer à l'installation de pylônes aériens, modifiant ainsi sa stratégie d'installation. L'agglomération estime que l'installation de ces pylônes nuirait à l'esthétique du territoire, tandis que le groupe SFR a répondu qu'il n'avait pas envisagé d'en installer en ville, mais seulement à l'extérieur, alors qu'il est en charge de raccorder plus de 37 000 personnes à la fibre d'ici 2020.